

Título:

Pág.: 9 Fecha: 15-11-2024 Medio: El Trabajo Cm2: 660,4 El Trabajo \$ 871.764 Supl.:

Fuego consume al menos 15 hectáreas de pastizales en el sector de Bellavista

Tiraje: 2.900 Lectoría: 8.700 Favorabilidad:

No Definida

Fuego consume al menos 15 hectáreas de pastizales en el sector de Bellavista

Pasadas las 13:00 horas del pasado miércoles, se dio el aviso por un incendio de pastizales en el sector de Bellavista en San Felipe. Las condiciones del lugar, más el fuerte viento que se dejaba sentir en ese momento, hicieron que el fuego avanzara rápidamente, por lo que se decretó la alerta por incendio forestal.

Al lugar concurrieron Bomberos de nuestra ciudad, quienes combatieron durante horas las llamas, sumándose además el apovo de Conaf, tanto con cuadrillas terrestres y aéreas, y, además, un helicóptero particular que trabajó en el combate del siniestro.

Al respecto, el comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, Walter Staforelli, señaló que «comenzamos con el incendio pasadas las 13:00 horas, se trató de 15 hectáreas de pastizales y arbustos que afectaron al sector de Bellavista, gracias a Dios sin tener problemas con incendios estructurales o algún tipo de vivienda».

Respecto si el fuego amenazó viviendas o alguna otra estructura en el lugar, Staforelli dijo que «estuvo cercano a una bodega que almacenaba miel, estuvimos a unos 150 metros, pero una de las labores que se realizaron de forma prioritaria fue proteger la bodega con cortafuegos, carros bombas y camiones aljibes».

En cuanto a las condi-

· APR del sector no pudo entregar agua a Bomberos por el riesgo de quedar sin suministro para las familias que dependen de

ciones del sector que dificultaron la labor de Bomberos, el comandante detalló que «tuvimos diferentes complicaciones, primero fue el lugar del incendio, el acceso es súper complejo, hay que ingresar por el puente 21 de Mayo, llegar a Bellavista, tomar la última calle e ingresar más o menos a la altura casi de Panquehue. todo por el sector 21 de Mayo. Por ende, el acceso era complicado, la geografía también era muy complicada, había muchas plantaciones que no permitían el acceso a nuestros carros, y por último, el tema del agua, donde nuestros carros tenían que venir a cargar al sector del Cuartel de la Séptima Compañía porque no contábamos con grifos para sacar agua para el abastecimiento de formó, fue solucionado de las máquinas»

En este último punto en particular, vecinos del sector indicaron que desde un APR se negó el acceso al agua para combatir el incendio, lo que fue ratificado por el comandante de Bomberos, «tuvimos una negativa de parte de un APR y tuvimos que cambiarnos al sector de 21 de Mayo para poder hacer abastecimiento, se nos alargó el trámite del llenado, aproximadamente 10 minutos más en el ida

En este sentido, el delegado presidencial (s) de San Felipe, Cristian Aravena, explicó que la situación se debió a que el APR corría el riesgo de quedar sin suministro del vital elemento para las familias que dependen de este sistema de producción de

«Hice las consultas al encargado de emergencia de la delegación, me manifestó que era efectivo el hecho; sin embargo, había habido una razón técnica que había sido conversada entre los encargados del APR Barrancas y el comandante de Bomberos, ya que si le sacaban más de 10 cubos al APR, se quedaba sin agua toda la población, entonces, esto complicó la situación. Pero por lo que se me inbuena forma, pero fue una razón netamente técnica para no entregar el agua en ese momento», puntua-

Asimismo, Walter Staforelli sostuvo que el viento a esa hora del incendio fue un factor importante para el avance del fuego; eso sí, afortunadamente, este tuvo una dirección constante, por lo que 'facilitó' un poco el trabajo de voluntarios y voluntarias.

«Tuvimos un viento bastante fuerte, a diferen-



Un total de 15 hectáreas fueron arrasadas por el fuego.



El fuego y el humo eran visibles desde diversos puntos de

viento tuvo una dirección constante, y eso nos permitió trabajar de buena manera sin tener que cambiar el plan de ataque, si bien era mucho el viento, fue siempre constante hacia el norponiente», ex-

también concurrieron equipos de Conaf con cuadrillas terrestres y aéreas, además de un particular que se sumó a estas labores desde el aire. «Personal de Conaf nos colaboró

cia de otros incendios, el tanto con una cuadrilla terrestre como también con dos helicópteros y una avioneta, y también hubo un helicóptero particular que colaboró sofocando el fuego», comentó el comandante de Bomberos de San Felipe.

Ya a eso de las 20:00 Finalmente, al lugar horas el incendio logró ser extinguido en su totalidad, aún cuando se mantuvieron cuadrillas realizando labores de remojo v atentos a evitar cualquier tipo de activación de la emergencia





Equipos aéreos debieron traba jar en la emergencia